



La Universidad lanza el MOOC sobre 'Mapeado de energías renovables para una red de recursos energéticos'

La Escuela Politécnica Superior de Ávila y la Cátedra Iberdrola VIII Centenario de la Universidad de Salamanca lanzan el MOOC (acrónimo en inglés de Massive Open Online Course) sobre "Mapeado de energías renovables para una red de recursos energéticos". El curso empieza el 2 de diciembre, coincidiendo con la Cumbre del Clima de la ONU en Madrid, y tendrá una duración de 6 semanas. El MOOC pretende dotar al alumno de conocimientos para la gestión de la explotación de los recursos renovables, especialmente centrado en el establecimiento de redes energéticas distribuidas, en las que la producción se localiza cerca de los puntos de demanda, como en la tan conocida modalidad de "autoconsumo de energía". |L.G.